

SOUS LES PROJECTEURS DE LA SKIN

RETROUVEZ MARION ESTHÉTIENNE DEPUIS 10 ANS
ET CORNÉOTHÉRAPEUTE

Présentation :

Je m'appelle Marion , je suis esthéticienne depuis plus de 10 ans et passionnée par les soins . Au fil du temps je tournais un peu en rond dans les soins classiques et j'ai eu envie d'aller plus loin ,de me spécialiser dans le soin du visage, la peau de vraiment comprendre pourquoi certaines peaux réagissent, s'enflamme ou ne progressent pas malgré nos efforts . C'est ce qui m'a conduite vers la

cornéothérapie : une approche qui respecte la biologie de la peau et vise à restaurer sa fonction naturelle plutôt que de la "camoufler"



Cette formation à été pour moi une évidence, parce qu'elle réunit la science , le bon sens et une vraie écoute de la peau . C'est exactement ce que je cherchais pour accompagner mes clientes , avec plus de précision et de sens .

"J'avais la sensation de suivre des protocoles sans toujours comprendre "le pourquoi".

Que faisais-tu avant la formation ? :

Avant la formation, j'avais déjà de l'expérience dans l'esthétique et le soin visage , mais je sentais qu' il me manquait quelque chose . J'avais la sensation de suivre des protocoles sans toujours comprendre "le pourquoi".

J'avais envie d'aller plus loin que l'esthétique traditionnelle , de donner du sens à ma pratique et d'avoir une approche plus professionnelle et individualisée du soin .

Pourquoi avoir choisi notre formation plutôt qu'une autre ?

En cherchant une formation , aucune ne semblait aussi complète que celle-ci. Je suis presque retournée à l'école ! J'ai été séduite par la prise en charge globale de la cliente : du diagnostic jusqu'au suivi, en passant par la compréhension du fonctionnement de la barrière cutanée . Ce n'est pas juste une formation technique , c'est une vraie philosophie du soin, centrée sur le respect et l'écoute de la peau . Et c'est exactement ce que je cherchais!

cornéOTHÉRAPEUTE
L'expertise à son nom

As tu constaté des changements dans tes revenus ?

Oui. clairement . La formation m'a permise de mieux comprendre les produits que j'utilise et surtout leurs actifs , leur rôle, leur action sur la peau .

Je me sens beaucoup plus légitime et à l'aise pour les recommander à mes clientes . Elles sentent que mes conseils sont précis et personnalisés, et ça change tout . Elles me font confiance et viennent plus en cabine . Aujourd'hui je vends mieux mais surtout de façon plus cohérente. Et ça se ressent forcément sur mes résultats financiers .



Que fais-tu aujourd'hui ?

Cette formation a véritablement transformé ma façon d'aborder la peau.

Actuellement, je travaille comme cornéothérapeute et j'offre à mes clientes un accompagnement beaucoup plus personnalisé. J'ai mis en place des consultations cutanées, une pratique que je n'avais pas adoptée auparavant.

Il s'agit d'un examen rapide de la routine et de l'état de la peau pour comprendre son fonctionnement et identifier ses véritables besoins. Je ne me limite plus à des soins "plaisir", mais je propose des soins intelligents, adaptés à la biologie de chacune. C'est extrêmement gratifiant, car je constate des résultats durables et surtout, des femmes qui retrouvent confiance en leur peau.

C'est le moment de prendre soin de votre peau ! ❤️

Que dirais tu à quelqu'un qui hésite à se lancer dans la formation ?

Je lui dirais de foncer , de ne pas hésiter trop longtemps. On doute toujours avant de se lancer.

Mais cette formation est une vraie révélation quand on aime la peau et qu'on veut comprendre ce qu'on fait en profondeur .



Si tu veux donner plus de sens à ton métier , te sentir légitime et apporter de vrais résultats à tes clients, c'est la meilleure décision que tu puisses prendre. Alors certes , c'est un investissement mais qui change complètement ta vision et ta pratique.

Quand on est motivée et qu'on s'investit pleinement , les résultats finissent toujours par suivre . Il faut simplement oser et persévirer.

Est ce que cette formation a changé ta confiance en toi ?

Complètement . Avant, j'avais parfois des hésitations . La formation m'a permis de prendre confiance en moi , parce qu'elle m'a donné des connaissances solides et une vraie compréhension de cet organe vivant qu'est notre peau .

Je parle avec plus d'assurance et conseille avec plus de précision . C'est très valorisant de se sentir enfin pleinement à sa place dans son métier .

Un immense MERCI à toute l'équipe de la Skin Académie pour ce parcours exceptionnel. L'accompagnement est vraiment remarquable, tout au long de la formation et même après ! Nous avons la chance de continuer à réviser, à échanger et à bénéficier d'un soutien dans cette nouvelle aventure.

Je tiens également à remercier les ambassadrices, mes nouvelles collègues, qui sont présentes pour nous guider et partager leur expérience, ce qui nous aide à progresser.

C'est une belle communauté, bienveillante et passionnée, et je suis très fière d'en faire partie.